

RENDICIÓN DE CUENTAS, AÑO 2019

INFORME SOBRE PREGUNTAS Y SUGERENCIAS, REALIZADAS POR LA CIUDADANÍA CON RESPECTO DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL NÚCLEO DE ZAMORA CHINCHIPE.

El Núcleo de Zamora Chinchipe, en cumplimiento a lo dispuesto en el Art. 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana, tuvo planificado realizar el acto de Rendición de Cuentas el año 2019, en el mes de marzo del 2020; sin embargo debido al Estado de Emergencia Sanitaria, declarado por el Gobierno Nacional, a causa del COVID-19 y mediante Resolución CPCCS – PLA-SG-006-E-2020-106, del 16 de marzo de 2020, el Consejo de Participación Ciudadana, suspende la rendición de cuentas hasta que se levante el estado de emergencia a nivel nacional, posteriormente con RESOLUCIÓN No. CPCCS-PLA-SG-042-2020-251, del 15 de julio de 2020, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, dispone el reinicio de la rendición de cuentas, para que las autoridades Estado y las autoridades de elección popular cumplan las fases de Deliberación Pública, haciendo uso de las medidas de bioseguridad y/o de plataformas informáticas interactivas, y entreguen el Informe de Rendición de Cuentas al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social hasta el 31 de Octubre del año en curso. En estas circunstancias el Núcleo Provincial, para cumplir con esta obligación constitucional, hizo uso de su red social Facebook – Casa de la Cultura de Zamora Chinchipe, en la que se colgó: el Informe digital, un video con la misma información y a través de comunicaciones oficiales (oficios) para difundir el Informe de Rendición de Cuentas, correspondiente al año 2019, de lo cual se obtuvo entre reproducciones e interacciones 4065 personas les llegó el documento. En este contexto las preguntas y sugerencias fueron recibidas a través de los correos: ccezamorach@yahoo.es, casacultrazamora@gmail.com, y de los comentarios recibidos en la red social. Debo aclarar que se ha recibido una pregunta, una sugerencia y varias opiniones, mismos que detallo a continuación:

PREGUNTAS:

¿Quiero saber cómo se está desarrollando el programa radial de Yayamayu Estéreo?

La Sra. Directora del Núcleo Provincial respondió: "El programa radial, es un espacio creado para rescatar los valores culturales, promocionar y apoyar a los artistas de la provincia, que consiste en realizar entrevistas a los diferentes actores culturales donde se les da la posibilidad de demostrar su arte y hacer conocer ante la ciudadanía

SUGERENCIA

Me gustaría que en el programa radial Yayamayu Estéreo; se involucre a los niños en diversas áreas como: Música, poesía, cuentos, dibujos, etc. Teniendo un espacio que no llevará más de 10 a 15 minutos en donde los niños puedan interactuar en este bonito medio.

En este aspecto, la Sra. Directora del Núcleo respondió: Sugerencia que será tomada en cuenta e incorporada en el programa radial, de acuerdo a las posibilidades de la institución.



ALGUNAS OPINIONES

- "Felicitó a todos los que forman parte de la Casa de la Cultura Benjamín Carrión núcleo de Zamora Chinchipe por su excelente trabajo, a pesar de tener muy poco presupuesto teniendo muy buenos resultados, desearles éxitos en todas sus actividades".
- "...Agradecer por la información, luego, resaltar la encomiable labor que sigue realizando la institución en beneficio de la colectividad Zamorana".
- "Felicitaciones estimada Anabel Rodríguez, por su trabajo como Presidenta de la Casa de la Cultura Benjamín Carrión, Núcleo Provincial de Zamora Chinchipe, ejecutado conjuntamente con los miembros del Directorio, personal Administrativo y de apoyo".
- "Muy buena gestión y participación de la Casa de la Cultura Zamora Chinchipe".
- "Una excelente labor por la cultura en nuestra provincial de Zamora Chinchipe y felicitaciones por el apoyo al gestor cultural para que a través de esta noble institución se pueda contribuir con el talento en las diferentes manifestaciones culturales".
- "Felicitaciones por tan acertada gestión"
- Excelente gestión, responsabilidad y compromiso"
- "Felicitaciones a la Lcda. Anabel Rodríguez y a los demás integrantes de la casa de la cultura por su excelente trabajo y por demostrar con transparencia..."

Particular que comunico para los fines pertinentes.

Mirian Guanuche Campoverde
SECRETARIA DEL NÚCLEO PROVINCIAL



✕ Casa de la Cultura de Zamora Chinc...



👑 Fan destacado

Walter Patricio Cruz

Una excelente labor por la cultura en nuestra provincia Zamora Chinchipe, y felicitaciones por el apoyo al Gestor Cultural para que a través de esta noble institución se pueda contribuir con el talento en las diferentes manifestaciones Culturales.

1 sem Me gusta Responder 1 👍



👑 Fan destacado

Carmen Esperanza Erazo Contento

Excelente trabajo de la Casa de la Cultura

6 d Me gusta Responder 1 👍



Oswëth Dorf Dosantos

#Excelente, he sido testigo directo de los esfuerzos por llegar a cada rincón de la provincia, con el mensaje, de que nuestra riqueza no radica en lo material si no en nuestra cultura! Gracias a todos quienes hacen Casa de la Cultura núcleo de Zamora Chinchipe!

5 d Me gusta Responder



Monika Velez

Muy buena, gestión y participación de la Casa de la Cultura Zamora Chinchipe.

1 sem Me gusta Responder 2 👍



Comentar...

